

Cambodge



Menace sur Angkor : le Cambodge approuve la construction d'un parc d'attractions à 500 mètres des temples. Le gouvernement cambodgien a approuvé le projet de la société hongkongaise NagaCorp Ltd. de construire un parc aquatique gigantesque près du site antique d'Angkor. Les experts de l'UNESCO ont fait part de leur profond désaccord.

Colombie



L'attractivité de gigantesques peintures rupestres relancée. Dans la région de Serranía La Lindosa, en plein centre de la Colombie, 75 000 peintures de l'âge préhistorique et datant de 12 500 ans sont désormais recensées. L'an dernier, de nouvelles recherches d'anthropologues colombiens et internationaux ont permis de mieux comprendre leurs significations.

Crimée



Découverte d'une exceptionnelle nécropole antique. Près de la ville de Sébastopol, en Crimée, une nécropole attribuée à la culture scythe tardive, c'est-à-dire de l'époque romaine, avec des pierres tombales anthropomorphes et des stèles ornées de masques a été mise au jour.

Etats-Unis



Le squelette de cheval de l'ère glaciaire trouvé dans la cour de l'Utah n'est pas ce que nous pensions. Les restes squelettiques d'un cheval femelle «sauvage» retrouvé enterré dans un grand lac ancien de l'Utah et qui remonterait à 16 000 ans jusqu'à la dernière période glaciaire n'ont en fait pas plus de 340 ans, selon une nouvelle étude.

République tchèque



Les anciens Slaves ont-ils utilisé les runes avant l'écriture glagolitique ?

Un fragment d'os de bœuf découvert lors de fouilles archéologiques près de Břeclav, en Moravie du Sud, éclaire sous un nouveau jour la question du système d'écriture utilisé par les anciens Slaves. Datant du VIIe siècle, cet os semble indiquer que les runes germaniques étaient la plus ancienne écriture utilisée par ceux-ci, et non l'écriture glagolitique comme on le pensait jusqu'à présent.